



Cambios en discusión de pensiones #Diputados

POR YVONNE REYES

En medio de una ríspida discusión, la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, enmendó los errores detectados en el dictamen que crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar, el cual será llevado al pleno en sesión del próximo lunes para su aprobación.

Fueron 17 votos a favor de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México, contra diez de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano (MC), estos últimos criticaron las formas y prisas del partido en el gobierno por sacar esta reforma que afecta los ahorros de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) de los trabajadores.

Legisladores en San Lázaro enmiendan en comisión los 'errores' del dictamen que crea el Fondo de Pensiones para Bienestar

Ante la exigencia de la oposición de que se investigue quién o quiénes realizaron los cambios que se hicieron al dictamen original aprobado el lunes pasado, la presidenta de la Comisión, la morenista Yvonne Cisneros, dijo que está de acuerdo en que se realicen las investigaciones correspondientes.

Cambios graves

El panista Santiago Torreblanca dijo que los cambios que se hicieron son muchísimos, algunos de ellos graves, por lo que urge una investigación; mientras su compañero Éctor Jaime Ramírez Barba, demandó la destitución del secretario técnico de la comisión.

Álvaro Jiménez, de MC se sumó a la exigencia de la investigación y dijo que su bancada no está en contra de una pensión digna para los trabajadores, el problema es la forma de cómo se pretende financiar.

El petista Benjamín Robles Montoya dijo que están de acuerdo en que se investigue si fue un error humano, si fue un error con dolo, de "duendes de color azul" y que se sancione y que se garantice que no se vuelva a repetir de

aquí al lunes, cuando se lleve el dictamen al pleno.

El diputado prlista Tereso Medina afirmó que es un tema muy difícil, porque se trata del interés patrimonial de los trabajadores al afectarse los ahorros en sus Afores, dijo que no está en contra de pensiones dignas y que incluso vio con buenos ojos la reforma presidencial en materia de pensiones.

"¿Ya les preguntamos a los trabajadores migrantes, a los familiares de los trabajadores que ya fallecieron, a los más de 10 millones de cuentahabientes de las Afores, qué significan 40 mil millones de pesos, cómo se van a administrar?", cuestionó.

"No es un tema de guerra entre partidos políticos, sino si estamos cumpliendo el compromiso con los trabajadores", expresó el legislador del tricolor.